

7月 乳児組 クラスだより

・9日 乳児内科健診

※母子手帳を持参のうえ、職員へ手渡ししてください。よろしくお願いいたします。



- 毎日書いていただいている連絡帳は、お家で保管して頂く事になりましたので、6月・9月・12月の月末におうちで抜き取り、大切に保管をお願いします。
- お着替えや持ち物の記名が消えていないか、兄弟児の名前になっていないか…こまめにチェックをお願いします。
- 水いぼを発症している子は患部を衣服またはガーゼ等で覆って登園してください。

水遊びについて



文責：橋本

はな組

お知らせ・おねがい

- ☆園生活に慣れてきましたが、そろそろ疲れが出てくる時期です。**十分な休息をとり、体調の変化に気を付けましょう。**
- ☆汗をかくことが増えてきて、あせもやおむつかぶれが見られるようになってきました！**暑い日はシャワーで汗を洗い流したり体拭きをして気持ちよく過ごせるようにしています。**おうちでもいつも以上に肌ケアなど気を付けていきましょう♪
- ☆**手づかみ食べ、コップ飲みへの意欲が高まっています!**自分での意欲を大切に、慣れていけるよう練習しています! おうちでも温かく見守り、手をだすすぎず、さりげない援助をお願いします♡



はな組での生活が再スタートし、1か月がたちました☆初めは涙…涙…の大合唱でしたが最近ではニコニコで登園してくれるお友達が増えました😊とても元気なはな組のお友達♡お外に出ることが大好きで、特にお水遊びでは大興奮!!「キャッキョ」と声を出しながら水の感触を楽しんでいます☆また、とっても食欲旺盛なはな組さん♡給食やおやつが運ばれてくるとその後を追い、催促することも(笑)もりもり食べて暑さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思います😊♡

そら組

文責：和佐見

長い期間の自粛へのご協力ありがとうございました。6月になり久しぶりの登園の子が多かったそらさん。お家の方と離れられず泣いてしまう子や不安そうな表情で過ごす姿も見られましたが、今では笑顔で登園してくれるようになりました。生活リズムにも慣れ、6月中旬には全員で布団で眠れるようになり、成長を感じました♡ご家庭でのご協力あつての成長…毎日の保育へのご協力ありがとうございます! 今後もご家庭と連絡を取り合いながら、お子さんが安心して過ごせる環境のなかで成長していけるようにと思います。よろしくお願いいたします。

- ★着替えの多くなる季節です。子ども達の「自分でやりたい」気持ちを大切にしていきたいので着脱しやすい袖、襟に余裕がある収縮性のある素材のお洋服をご用意していただくとチャレンジしやすいと思いますのでよろしくお願いいたします。
- ★名前は大きく分かりやすく書いて下さい。(いただき物はお名前を直して下さい)
- ★水遊びチェック(○△×)は忘れずに! 記入がないとシャワーも浴びられません。
- ★夏季の皮膚疾患には十分気を付けていきましょう。こまめにチェックし疑わしい場合には早めの対応、受診をお願いします。



つき組

文責：小澤

緊急事態宣言が解除される前は、「〇〇くん、〇〇ちゃん、今日保育園に来るの?」と聞く姿があり、早くつき組さんのお友達に会いたいことが伝わりました♡解除されてからは、久しぶりに会う友達に、「〇〇くんおはよう」と元気に声を掛ける姿が見られとても嬉しそうでした。今月も引き続き感染拡大防止に努めながら、子ども達が毎日元気で過ごせるように気を付けて行きたいと思います。

つき組さんでの生活が本格的にスタート!!毎日一つひとつ、生活の流れを確認しながら過ごしています。園庭の乳児スペースや広場には、ガスコンロやテーブルができ、お料理ごっこが盛り上がっています♡「はい、どうぞ♡」の笑顔のやり取りもとっても可愛いです♡

6月から水遊びが始まりました。ジャブジャブ池の周りに座って足をバシャバシャしたり、お魚さんをバケツにいっぱい集めたりetc…皆でのびのびと水遊びを楽しんでいるつき組です!!! 今月も元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。

